

#BADEN-WÜRTTEMBERG 08. November 2019

Jubilarehrung im Ortsverband Offenburg

Der Eisenbahnerchor Offenburg unter Leitung von Reinhard Ruf eröffnete wie die Jahre zuvor die festliche Veranstaltung im Vereinsheim der Einwohnergemeinschaft Hildboltsweiler.



Klaus Schnebelt, Vorsitzender des Ortsverbandes, konnte bei gut besetztem Haus 50 Jubilare willkommen heißen. 2.445 Gewerkschaftsjahre an Solidarität und Treue galt es zu würdigen und zu ehren.

Als Vertreter der Stadt Offenburg überbrachte Herr Dr. Thilo Becker die Grußworte. Als Fachbereichsleiter Tiefbau und Verkehr konnte er über die aktuelle Situation des Bahnhofes und der Güterverkehrstunnel informieren.

Klaus Schnebelt informierte über die Bahnthemen rund um Offenburg. Michael Hänel, Gewerkschaftssekretär der EVG Geschäftsstelle Karlsruhe, hielt eine begeisterte Festrede. Helfried Stricker, Vorsitzender der EVG Senioren informierte über die aktuelle Seniorenarbeit. Rita Renner-Achim und Günter Reimer brachten die Stiftungsfamilie BSW und EWH in Erinnerung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)